



## Aviso de Licitación Pública

República de Honduras  
CASA PRESIDENCIAL

### Licitación Pública Nacional No: LPN-CP-002-2019 "Adquisición de Seguro para Vehículos Automotores de Casa Presidencial"

Casa Presidencial invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Nacional No. LPN-CP-002-2019 a presentar ofertas para la "Adquisición de Seguro para Vehículos Automotores de Casa Presidencial". El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de Fondos Nacionales.

La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación, mediante solicitud escrita dirigida al Ingeniero Pedro Alexander Pineda, Ministro de Administración y Gestión Financiera de Casa Presidencial, primer nivel de las oficinas de Casa Presidencial, ubicadas en el Antiguo edificio de Cancillería, atrás de la Corte Suprema de Justicia, Boulevard Kuwail, teléfono 2290-5000 extensión 5074 o 5127, a partir del día viernes treinta y uno (31) de mayo de 2019 en un horario de 09:00 a.m. hasta las 05:00 p.m. lunes a viernes previo el pago de la cantidad no reembolsable de Quinientos Lempiras exactos (L.500.00) los que deberán ser enterados a la Tesorería General de la República según formulario TGR1.

Los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HondurCompras", ([www.hondurcompras.gob.hn](http://www.hondurcompras.gob.hn)).

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección: Salón Chortis del Hotel Plaza del General ubicado en la Colonia Palmira, Tegucigalpa M.D.C., Honduras, C.A.; a más tardar a las dos de la tarde en punto (2:00 p.m.) del día miércoles diez (10) de julio de 2019. Las ofertas que se reciban fuera de plazo establecido serán rechazadas.

Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección antes indicada, a las dos de la tarde en punto (2:00 p.m.) del día miércoles diez (10) de julio de 2019.

Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de oferta equivalente al 2% del valor de la oferta y con una vigencia de 120 días calendario a partir de la fecha de apertura de las ofertas.

Tegucigalpa M.D.C. viernes treinta y uno (31) de mayo de 2019.

Ingeniero Pedro Alexander Pineda

Ministro de Administración y Gestión Financiera de Casa Presidencial

ALIANZA TIC 2030

## OEA colaborará con ProFuturo



El organismo internacional considera que la educación digital es la clave para dejar el modelo tradicional.

**WASHINGTON, EE.UU.-** La Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL) de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Telefónica, y Fundación ProFuturo firmaron hoy dos acuerdos para impulsar la inclusión y educación digital en la región, como parte de los compromisos adquiridos en el marco de la Alianza TIC 2030.

El acuerdo firmado con ProFuturo está enfocado en la educación digital en Guyana, donde 5,435 estudiantes de primaria y 449 docentes del país tendrán acceso a contenidos y materiales interactivos para mejorar sus experiencias de aprendizaje. Este acuerdo hace parte de la primera edición del Programa en el Caribe, que cuenta con la OEA como socio estratégico, y que beneficiará a más de 23,000 niños y niñas de las Bahamas, Barbados, Belize, Guyana y Jamaica.

Durante el mismo evento, Telefónica firmó su Adhesión a la Alianza de Conectividad de Mujeres Rurales, una iniciativa impulsada por CITEL y otras organizaciones, enfocada en la disminución de la brecha digital y de género en las zonas

rurales, mediante las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs) y la inclusión de las mujeres en la economía digital.

El Secretario General de la OEA, Luis Almagro, afirmó que "la educación a través de las TIC es un instrumento poderoso para reducir la desigualdad y permitir un desarrollo sostenible".

La Ministra de Educación de Guyana, Nicolette Henry, enfatizó que "necesitamos soluciones y muchas de estas están relacionados con las TICs y el aprendizaje, es por eso que esta mañana quiero agradecer a la OEA y a ProFuturo por colaborar con Guyana en esta iniciativa, que no solo beneficiará a las personas de Guyana y sus comunidades rurales sino también a otros países del Caribe".

Por su parte, la Directora General de ProFuturo, Sofía Fernández de Mesa, afirmó que la educación digital "es clave para lograr una educación que transita de modelos tradicionales a modelos aprendizaje activos donde los niños aprenden a aprender".